



Interkulturelles Forum Winterthur
Im Grafenstein 40, 8408 Winterthur
www.interkulturellesforum.ch

HELFEN SIE MIT!

Möchten Sie einen Beitrag zur Integration in Winterthur leisten? Das Interkulturelle Forum sucht neue freiwillige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Bringen Sie Ihre Ideen ein und helfen Sie in Arbeitsgruppen mit.

Melden Sie sich bei Interesse zum Schnuppern unter INFO@INTERKULTURELLESFORUM.CH

DAS LÄUFT IM NOVEMBER

1./8./15./22. UND 29. NOVEMBER, 14 BIS 15.30 UHR

Deutschkurs mit Kinderbetreuung, ref. Kirchgemeindehaus Veltheim, Winterthur.

19. NOVEMBER, 19.30 BIS 21 UHR

Bistro International
Bistro Alte Kaserne Kulturzentrum, Technikumstrasse 8, Winterthur.

22. NOVEMBER, 8 BIS 17 UHR

Sitzung der AG Tag der Völker
Alte Kaserne Winterthur, Raum Mosaik.

29. NOVEMBER, 19.30 BIS 20.30 UHR

Vorstandssitzung
Alte Kaserne, Winterthur.

NÄCHSTE AUSGABE: 6. DEZEMBER 2018

Neue Beiträge und Mitteilungen werden gerne entgegengenommen bis am Donnerstag, 22. November 2018, 17.00 Uhr unter: INFO@INTERKULTURELLESFORUM.CH

KULTUR UND KULINARISCHES AUS ALLER WELT ENTDECKEN

Der «Tag der Völker» des Interkulturellen Forums Winterthur lädt zum Erleben anderer Kulturen in die Alte Kaserne.

WINTERTHUR. Ein farbenfroher und abwechslungsreicher Abend erwartet am 1. Dezember ab 18 Uhr die Besucher der Alten Kaserne. Das Interkulturelle Forum Winterthur (IFW) und verschiedene Kulturvereine aus Winterthur und Umgebung laden zum «Tag der Völker» ein. Der Tag bietet den Vereinen und ihren Mitgliedern die Möglichkeit, ihre Kultur und Traditionen in einem ungezwungenen Rahmen vorzustellen.

KEINE POLITIK

«Alle Migrantenvereine aus Winterthur und der Region sind einge-



laden, sich kulinarisch und kulturell zu präsentieren», sagt Marina Häfeli. Ihr untersteht als Vizepräsidentin des IFW seit Kurzem die Planung des Tages. Auch in diesem Jahr sind von Albanien bis Tibet die unterschiedlichsten Kulturen vertreten. Politik und Religion sollen bei der Veranstaltung keine Rolle spielen, betont Häfeli. Sie soll vielmehr aufzeigen, wie vielfältig die Winterthurer Bevölkerung ist. Gleichzeitig bietet der «Tag der Völker» die Möglichkeit, Netzwerke zu knüpfen und auch die einheimische Bevölkerung kennenzulernen.

PROBIEREN UND ERLEBEN

Seit das Interkulturelle Forum den «Tag der Völker» im Jahr 2005 initiiert hat, ist die Veranstaltung stetig



Hausgemachte Köstlichkeiten dürfen am «Tag der Völker» nicht fehlen.

Bilder: PD

gewachsen. Nahmen damals erst fünf Vereine teil, sind es inzwischen doppelt so viele. Insgesamt tauchen am «Tag der Völker» jeweils rund 250 Personen in neue Kulturen ein.

Für die Besucher gilt das Motto: Probieren und Erleben. Neben den unzähligen hausgemachten kulinarischen Leckerbissen, welche die Vereine an ihren Tischen offerieren, gehören auch Tanzvorführungen in traditionellen Trachten jeweils zu den Highlights. So stand letztes Jahr beispielsweise eine junge albanische Folkloregruppe auf der Bühne und begeisterte das Publikum. In welcher Form die teilnehmenden Kulturvereine ihren Auftritt gestalten, obliegt ihnen selbst. Primäres Ziel ist der Austausch und die Förderung des gegenseitigen Verständnisses.

NUR DANK UNTERSTÜTZUNG MÖGLICH

Wie jedes Jahr findet der «Tag der Völker» in der Alten Kaserne statt. «Das Interkulturelle Forum ist auf die Unterstützung des Kulturzent-

rums angewiesen», betont Marina Häfeli. Nicht nur die Räumlichkeiten, sondern auch die ganze Infrastruktur werden durch die Alte Kaserne gestellt. Das Interkulturelle Forum hofft auch bei dieser Ausgabe des «Tages der Völker» das Interesse von möglichst vielen Besuchern wecken zu können und lädt alle Winterthurerinnen und Winterthurer dazu ein, neue Kulturen kennenzulernen und einen einmaligen Tag zu erleben.

LENNART LANGER

TEILNEHMER 2018

- Albanischer Frauenverein
- Alevitisches Kulturzentrum
- Griechischer Verein
- Gruppe der Berber (Marokko)
- Gruppe aus Eritrea
- Kurdischer Frauenverein
- Rumänischer Verein
- Tamilische Organisation
- Tibetischer Frauenverein

